

Ein Leben für den FC Bayern

Pomperbuam-Präsident zieht stolze Jahresbilanz

Bad Griesbach. 6368 Personen haben im vergangenen Jahr an den Fußballfahrten und Veranstaltungen der Pomperbuam teilgenommen – ein Plus von 35 Prozent. Diese stolze Bilanz präsentierte Gerhard Rieger, Präsident des FC Bayern Fanclubs, bei der Jahreshauptversammlung. Den beeindruckenden Rück- und Ausblick des Vereins verfolgten in der Stockhalle 176 der aktuell 2162 Mitglieder.

176 Mitglieder begrüßte Präsident Gerhard Rieger zur diesjährigen Jahreshauptversammlung in der Stockhalle, darunter Bürgermeister Jürgen Fundke, den Ehrenpräsidenten Manfred Wagner, Stadtrat Josef Fischer sowie zahlreiche Vereinsvorstände örtlicher Vereine. Mit 2162 Mitgliedern belegen die Pomperbuam nach wie vor Platz acht der größten FC Bayern Fanclubs in Deutschland, wie Rieger bekannt gab.

2035 Personen feuerten FCB bei CL-Spielen an

Klar, dass die Fans auch live mit ihrem Verein mitfeiern wollen. So sind in den vergangenen zwölf Monaten bei den Fußballfahrten in die Allianz Arena und zu den Champions League Spielen 2035 Personen mitgefahren. Beim gemeinsamen Fußball-Schauen in der heimischen Stockhalle wurden darüber hinaus 1393 Personen gezählt.

Rieger bedankte sich bei der Firma Altmannsberger für das Koordinieren und Durchführen der Fahrten und Ausflüge und blickte auf das umfangreiche Programm im abgelaufenen Jahr zurück: Die Pomperbuam haben die Brauerei Hacklberg besichtigt, am Galabend der Leukämiehilfe Passau teilgenommen, den Christkindlmarkt in Wasserburg besucht, einen Stand bei der Bad Griesbacher Waldweihnacht betrieben und die Neujahrsfeier in der Stockhalle ausgerichtet. Außerdem standen auf dem Programm: Baden in der Wohlfühl-Therme, eine Fackelwanderung, Ripperlesen, das Starkbierfest mit 340 Gästen, eine Einkaufsfahrt nach Re-



Die Vorstandschaft der Pomperbuam präsentierte bei der Jahreshauptversammlung einen beeindruckenden Rück- und Ausblick: (v. l.) 3. Präsident Gerhard Dombrofski, Kassier Armin Martikke, Schriftührerin Daniela Höchtl, Präsident Charly Rieger und 2. Präsident Lukas Wagner.

– Foto: Hasbauer

gensburg, der Tierpark in München, ein Urlaub am Gardasee, die 30-Jahr-Feier der Red Bulls Taubenzbach, Grillfeier und Steckerfischessen, das Donauinselfest in Wien, eine Biergartentour in München, Kartfahren, die Genussmeile im Wienerwald, eine Wanderung durch die Saußbachklamm, das Münchner Oktoberfest und ein Frühstück im Ikuna-Park. Sportlich hoch her ging es bei der Dorfmeisterschaft der Stockschieter des TSV Karpfham, beim vereinseigenen Stockturnier und bei der Dorfmeisterschaft der Reservisten Karpfham im Luftpistolenschießen.

Besonders heraus hob Rieger den jährlichen Vereinsabend auf dem Karpfhamer Fest, zu dem heuer 670 Pomperbuam und 34 Mitglieder des befreundeten FC-Bayern Fanclubs Natternbach in Karpfhamer Hütt'n gekommen waren. „Bei Ausflügen und Veranstaltungen waren es 2960 Personen“, zählte Präsident Charly Rieger auf. „Bei allen Aktivitäten über das ganze Jahr insgesamt 6368 Personen, 1665 mehr als im vergangenen Jahr“, zog er stolz Bilanz. Die Pomperbuam sind da-

für bekannt, dass sie neben ihren vielseitigen Aktivitäten gleichzeitig auch viel Gutes tun. So haben sie im vergangenen Jahr 6500 Euro gespendet.

gehören. Besonders bedankte sich der Präsident aber auch beim gesamten Team, beim ASC mit Vorstand Erwin Schraml sowie allen Helfern und Unterstützern.

Pomperbuam spendeten 6500 Euro

Gerhard Rieger bat die Versammlten um einen Moment des Gedenkens an neun verstorbene Mitglieder und bedankte sich im Anschluss besonders bei den Pomperbuam, die im Namen des Vereins jeweils mit einer kleinen Abordnung an den Beerdigungen teilnehmen.

Sein besonderer Dank galt Armin Martikke, der nach dem Tod von Marc Sierian die Betreuung der Homepage übernommen hat, außerdem dem Ehrenpräsidenten Manfred Wagner für seine Tätigkeit im Arbeitskreis Fan-Dialog, Silvia Wagner für das Verschicken der Geburtstagskarten, Tontechniker Artur Zitzelsberger und dem Büroteam, zu dem neben Rieger selbst auch Verena Sagmeister, Lukas Wagner und Erwin Kubicki

Kassier Armin Martikke gab einen Überblick über die Finanzen des Fanclubs und die Kassenprüfer Kerstin Wagner und Michael Aigner bestätigten eine einwandfreie Kassenführung. Auf ihren Antrag wurde die Vorstandshaft einstimmig entlastet.

Im Anschluss warf Präsident Charly Rieger schon einen Blick auf das kommende Jahr. So wird es unter anderem eine Neujahrsfeier in der Stockhalle geben (3. Januar), ein Ripperlessen im Gasthaus Göttlinger (30. Januar), das Starkbierfest mit „Die Kult Briada“ (14. März), eine Fahrt nach Dresden (18. bis 21. Mai) und die 40-Jahrfeier der Pomperbuam in der Stockhalle. Geplant sind außerdem ein Besuch in der Wohlfühl-Therme sowie eine Fahrt zu einem Basketballspiel des FC Bayern München in der neuen SAP-Arena in München.

– bb